



**Beschlussauszug**  
aus der  
Sitzung des Stadtrates  
vom 12.09.2019

---

**Öffentlicher Teil**

**TOP 5    Antrag der CDU-Fraktion: Unterrichtung über geplante Firmenansiedlungen zur Schaffung von Arbeitsplätzen**

RM Mörsdorf begründet den Antrag damit, dass es angesichts des aktuellen Wirtschaftswandels mit Blick auf die Arbeitsplätze wichtig sei, darauf zu achten, dass sich vorzugsweise innovatives Gewerbe, beispielsweise aus dem Bereich Medizintechnik, Brennstoffzellentechnologie usw., in Homburg ansiedle.

Die Vorsitzende informiert darüber, dass es derzeit für verschiedene Standorte Interessenten gebe, beispielsweise allein für das Gebiet „An der Remise“ sieben. Sie bittet jedoch um Verständnis, dass sie zum jetzigen Zeitpunkt keine Namen nennen könne. Die städtische Wirtschaftsförderin Dagmar Pfeifer könne jedoch gerne in den Gremien nähere Auskünfte zu diesem Thema und zu den Einflussmöglichkeiten der Stadt geben.